

Denuncian racista ley de extranjería



Madrid, 5 nov (RHC) La alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, tildó de racista la ley de extranjería española, durante el II Foro Mundial sobre las Violencias Urbanas y la Educación para la Convivencia y la Paz.

En la apertura del encuentro la alcaldesa denunció que en su ciudad uno de cada cuatro ciudadanos nació fuera del Estado español, y temen ser deportados a países con violencia.

La edil de la llamada ciudad condal, destacó que hay mucho por hacer para que las ciudades y España sean lugares de paz.

También arremetió contra otra de las violencias imperceptibles, la de los desahucios.

Durante años portavoz de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca, describió como violencia echar a familias de sus casas, los pisos vacíos de entidades bancarias rescatadas con dinero público y la especulación inmobiliaria.

Sobre la violencia de género, a la cual calificó de estructural, indicó que tiene lugar tanto en el espacio privado como en el público, provocando que miles de mujeres sufran acoso, discriminación y maltrato en una sociedad aún machista y patriarcal, enfatizó.

En esa línea, lamentó la elección de 'líderes democráticos machistas, homófobos y racistas', entre los que mencionó al estadounidense Donald Trump, al italiano Matteo Salvini o al brasileño Jair Bolsonaro, y defendió no ser indiferentes ante las injusticias.

Respecto al fenómeno de la migración, la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, advirtió que la violencia se abre paso 'cuando se ponen fronteras, cuando se deja morir en el mar y cuando la hospitalidad es delito'.

Si cerramos la hospitalidad y las fronteras y dejamos morir a personas en el mar 'estamos abriendo paso a la violencia, porque cuando se trata con violencia se recibe la misma respuesta, reflexionó la regidora de la capital española. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175780-denuncian-racista-ley-de-extranjeria>



Radio Habana Cuba